

BADMINTON

Si vous êtes intéressés par la pratique du Badminton, vous pouvez venir jouer

**Tous les mardis de 17h00 à 21h00
salle Ambroise Croizat**

Reprise mardi 1^{er} septembre 2020

Le badminton est une discipline en plein essor, il est vrai qu'elle est accessible à tous et procure assez rapidement de bonnes sensations, de plus elle peut se pratiquer de tous temps en offrant le confort inhérent aux sports de salle. Le matériel nécessaire à la pratique peut être prêté...

Donc, pour ceux qui sont motivés, il ne reste plus qu'à venir.

Une participation de 20 € est demandée aux joueurs extérieurs à A&D, APERAM et UGITECH

Pour tous renseignements, s'adresser auprès du CIE au 03 86 21 33 07 ou directement à la salle Ambroise Croizat